

Lebe und denke nicht an Morgen

Am Ende des Tunnels

Von SatoshiKasumi

Kapitel 14: Nussbaum

Auf der Landstraße befand sich ein Holzmast an dem zwei Pfeile dran waren. Einer zeigte nach rechts, der andere nach links, von weitem sah man ein schwarzes Motorrad das nach links fuhr. Misty sah zu dem großen Vertania City Wald an dem Ash vorbei fuhr. Die Bäume waren sehr dicht, nur kleine Sonnenstrahlen fielen auf die Allee. Durch diese fuhren Ash und Misty mit den schwarzen Motorrad. Misty füllte sich sehr wohl in ihrem schwarzen Beiwagen, dass bemerkte Ash als er auf den Beiwagen sah in dem sich Misty befand. Er Lächelte und sah dabei weiter auf die Hauptstraße die Richtung Vertania City führte. Misty sah dabei oft auf die Felder, die an der Straße lagen, und bemerkte ein junges Damhirplex, das mit seiner Mutter im Kornfeld stand. Sie erinnerte sich an ihren Sohn, mit dem sie oft am Strand spielte. Dieses Gefühl das Damhirplex zusehen erinnerte sie an sich und ihren kleinen Sohn. Ash sah das Misty sehr traurig zur Seite schaute und dabei mit ihren Tränen kämpfte. Plötzlich hielt das Motorrad an, von dem Ash abstieg und an Mistys Scheibe klopfte. Misty war etwas erschrocken und sah dabei zu Ash der sie heraus bat. Misty stieg aus dem Beiwagen und sah dabei das schöne Kornfeld, das sehr schön trocken war. Als sie durch dieses Feld lief, spürte sie die Mai wärme die sich bald in Juni wärme zeigen sollte. Es waren nur noch ein paar Tage bis Juni und Misty hatte nur einen Wunsch, dass sie endlich den Wunsch ihres Sohnes erfüllen kann. Ash nahm Mistys Hand und rannte mit ihr durch das Kornfeld. Die Abendsonne schien über das Kornfeld und es wehte ein leichter Wind über das Kornfeld. Misty lächelte und ließ sich einfach mitreißen, da sie hoffte das der kleine Ausflug ihr ein paar schöne Tage bescherte. Ash lächelte der Abendsonne entgegen und hoffte endlich Mistys Geheimnis zu lösen. In der Nähe des Kornfeldes sah man einen kleinen Fluss der in Richtung Stadt lief. Misty sah diesen kleinen Fluss als Ash an diesem vorbei rannte. Sie sah in diesen Fluss keine Pokémon da er sehr klein war und kein Pokémon darin Platz finden würde. Es war ein schönes Gefühl endlich wieder einmal etwas mit ihrem besten Freund zu machen. Obwohl beide sehr Erwachsenen waren blieb ihre Freundschaft sehr jung und das empfand nicht nur Misty, sondern auch Ash als er weiter zu einem verlassenen Baum sah, der mitten im Kornfeld stand. Misty ließ Ashs Hand los und sah dabei zu diesem Nussbaum. Es erinnerte sie an ihre letzte Begegnung die sie mit Ash hatte. Ash lehnte sich mit dem Rücken an den Nussbaum und sah dabei zu Misty die von der Sonne angeschiene wurde.